

## Federación exige cambios estructurales en Codelco tras la tragedia en El Teniente

**LABORAL.** La FTC, que preside Héctor Roco, se declaró en estado de alerta, y llamó a realizar una revisión autocrítica del modelo de seguridad en la Corporación.

El Consejo Directivo Nacional de la Federación de Trabajadores del Cobre (FTC) se reunió en la división El Teniente para manifestar su postura ante el trágico accidente laboral que costó la vida a seis trabajadores en los sectores Andesita y Teniente 7.

La FTC subrayó la necesidad de esclarecer las causas del accidente y que se determinen responsabilidades. En este sentido, valoraron las investigacio-

nes que llevarán a cabo el Ministerio Público, Semageomin y la Dirección del Trabajo, pero insistieron en que Codelco también debe asumir su propia responsabilidad y tomar medidas inmediatas. "Exigimos que el presidente del directorio (Máximo Pacheco) cumpla con lo declarado y sancione drásticamente en caso de encontrar responsables", señalaron.

Entre las exigencias del gremio, se encuentra la pronta im-

plementación del Convenio 176 de la OIT, que da sustento a la Política Nacional de Seguridad y Salud en la Minería. La Federación también criticó las restricciones al acceso de dirigentes sindicales a las áreas de trabajo, señalando que esto impide un control adecuado de las condiciones laborales. Propusieron, además, elevar el área de Seguridad y Salud Ocupacional al rango de Vicepresidencia autónoma dentro de la

estructura de Codelco.

Otro punto central fue el llamado a reducir la externalización de labores críticas, modelo de subcontratación que considera como un fracaso, señalando que impide garantizar condiciones óptimas de seguridad, sustentabilidad ambiental y cumplimiento de metas productivas. "Exigimos pasos concretos hacia la internalización de áreas estratégicas", enfatizaron.

El gremio, que preside Hé-



CODELCO POSEE UNA OPERACIÓN SUBTERRÁNEA EN CHUQUICAMATA.

ctor Roco del Sindicato N°1 de Chuquicamata, recalcó que esta tragedia debe marcar un punto de inflexión en la minería subterránea, se declaró en estado de alerta, y llamó a realizar una revisión autocrítica

del modelo de seguridad en Codelco. A juicio de la FTC, solo con cambios profundos será posible seguir operando bajo estándares que aseguren empleos dignos y el aporte sostenido de recursos al país. **CS**